

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Volksfreund. 1901-1932 1927

178 (3.8.1927) Beilage des Volksfreund

Aus aller Welt

Blutiger Zwischenfall in Danzig

Danzig, 2. Aug. In der vergangenen Nacht gerieten drei Matrosen eines polnischen Torpedobootes mit einem Danziger Arbeiter in Streit...

Unglücksfall bei den japanischen Seemannsdauern

Tokio, 2. Aug. Bei den Seemannsdauern ereignete sich auf einem Minenleger eine Explosion, bei der 20 Leute der Mannschaft verletzt oder verlegt wurden.

Großer Betrug in Wien

Wien, 2. Aug. Heute nachmittag wurde ein hier weilender Juwelier aus New York durch zwei Männer um einen hohen Betrag betrogen...

Unwetter in der Schweiz

Bern, 2. August. Am Dienstag wurden verschiedene Teile der Schweiz von einem schweren Unwetter heimgesucht...

Der bekannerte Subitopf

In Wartenburg in Ostpreußen wurde nach einer Blütermessung in der Stadtverordnetenversammlung ein Antrag auf Einführung einer Subitopfsteuer angenommen...

Ein Flugzeugunglück in Frankreich

Paris, 2. Aug. Gestern Abend ist bei Voussan im Département Aisne ein Flugzeug brennend abgestürzt...

Von der Hochzeitstafel weg verhaftet

Saarbrücken, 2. Aug. Am Samstag war bei Clarental in der Gegend von Homburg ein Geldbriefträger überfallen worden...

Explosion auf einem japanischen Minenleger

Tokio, 2. Aug. Nach amtlicher Mitteilung wurden bei der Explosion auf dem japanischen Minenleger Tokima 5 Offiziere und 47 Mann getötet und 47 verwundet.

Vier Personen bei einem Zusammenstoß verletzt

Berlin, 2. Aug. An einer Kreuzung der Müllerstraße im Nordwesten Berlins stießen heute früh ein Straßenbahnwagen und ein Kraftwagen zusammen...

Seben Personen bei einem Rummelplatzunfall verletzt

Berlin, 2. Aug. Auf einem Rummelplatz in Neukölln stürzte heute Abend aus der Schaulose eines in Betrieb befindlichen Rummelplatzes infolge Berstens einer Bängelkette ein Arbeiter...

Die Liebesabenteuer der Kunstmalerin

Eine Berliner Schönebergerin hatte sich eine 20jährige Kunstmalerin wegen Diebstahls zu verantworten...

engere Beziehungen zu drei reicheren Herren an. Von ihnen zahlte ihr ein verheirateter Berliner Fabrikant nicht nur wöchentlich 700 Mark, er hinterließ ihr die Frau, als er mit seiner Frau eine mehrronatische Auslandsreise unternahm...

Berlins Fieberverkehr

Am letzten Juli Sonntag mit seiner fieberhaften Hitze, wie sie das Jahr noch nicht befeuchtet hatte, erlebte die Reichshauptstadt einen Fieberverkehr, durch den alles bisherige überboten wurde...

Henry Ford baut Riesenflugzeuge

Aus New York wird gemeldet: Henry Ford gewährt einem Vertreter der „Associated Press“ ein Interview, in welchem er u. a. erklärte, daß ein Konkurrenzstempel in der Automobilindustrie für alle beteiligten Unternehmen zweifellos wäre...

Im Zusammenhang mit der Aufnahme der Herstellung des neuen Flugzeuges habe die Ford-Motor Co. bereits den Betrag von 4 Millionen Dollars für die Errichtung von eigenen Flugplätzen aufgewendet...

Der stärkste Berkehrstag am Bodensee

St. Friedrichshafen, 2. Aug. Schon am Samstag nahm der Berkehr außerordentlichen Umfang an und steigerte sich am Sonntag zu gewaltiger Höhe...

Letzte Nachrichten

Suche nach Opfern von Fememördern

Auf Veranlassung des Untersuchungsrichters werden gegenwärtig auf dem Truppenübungsplatz in Döberitz zwischen dem Offizierskasino und einem Waldgebiet auf einem etwa 450 Quadratmeter großen Gebiet umfangreiche Grabungen vorgenommen...

England und Rußland

Auf die kürzlich erfolgte Erklärung des englischen Außenministers über die Wiederaufnahme der Beziehungen zu Rußland, ist bisher eine offizielle Erwiderung der russischen Regierung nicht erfolgt...

Die Wiener Gemeindefschuchwache

Wie in führenden parlamentarischen Kreisen verlautet, wird die österreichische Bundesregierung in der Frage der Gemeindefschuchwache ein Urteil des Verfassungsgerichtshofes beantragen...

Polen und Rußland

Warschau, 3. Aug. (Sunddienst.) Ein am Dienstag Abend hier ausgegebenes offizielles Kommuniqué des auswärtigen Amtes betont, daß der polnische Gesandte in Moskau in den letzten sechs Tagen drei Konferenzen mit Tschitscherin hatte...

Coolidge will nicht mehr kandidieren

Am Dienstag, am Tage der vierjährigen Wiederkehr seines Amtsantritts, erklärte der amerikanische Staatspräsident Coolidge — wie aus New York gemeldet wird —, daß er zu den Neuwahlen für die Präsidentschaft im Jahre 1928 nicht mehr kandidieren werde...

Kämpfe in Mexiko

Sogales (Arizona), 3. Aug. Nach einer Meldung des Herald aus Wasatlan in Mexiko kam es in der letzten Woche in der Gegend von Saclio zu einem Kampf zwischen Regierungstruppen und 300 Aufständischen...

Noch immer Unwitterschäden

Im Kreise Liebenwerda hat ein Dammbruch an der Schwarzen Elster bei Müdenberg großen Schaden anrichtet. Die Unfallstelle, die unser Bild zeigt, konnte nur nach langer gefahrvoller Arbeit durch Pioniere mühsam geschlossen werden.



Chefredaktor: Georg Schöpplin. Verlagsleitung: Verantwortlich: Dr. phil. Adolf Schöpplin. Druck und Verlag: Verlagsdruckerei Hoffmann und Landwehr, Berlin, Unter den Eichen 87.